大三島小学校

週刊校長だより

あしあと

第18号

令和4年9月5日



く学校の教育目標は「すすんで励もう」です。>

台風の進路が心配ですね。台風が通ると、熱い空気と冷たい空気が混ざり合って、次第に 対域しくなるのですが、大雨や強い風などにより、被害が出ることがあります。天気予報に注意 し、近付きそうな場合は、早めに避難する準備をしておきましょう。



2学期が始まりました。9月1日の始業式には至真がそろい、各学年の代表の人が、夏休みにがんばったことと、2学期にやりたいことを発表しました。充実した夏休みを過ごしたようです。





教育実習が始まりました。大三島小学校を卒業した皆さんの先輩です。2年生を中心に、4週間の予定で実習を行います。いろいろなことを教えていただけるのを楽しみにしましょう。

始業式では、とても素晴らしい態度でお話が聞けました。みなさんは「きく」という言葉を漢字で書けますか。「聞く」と書いた人が多いかな。でも、寛にレベルの高い「きく」方法があるのです。その「きく」は「聴く」と書きます。このきき方は三つの部分を使います。その三つは字の中にあります。もう見つかりましたか。それは「茸」と「曽」と「心」です。茸は、話し手が何を話しているのかしっかり聞き取る。曽は話している人を見て、聞いていることを曽で伝える。最後に、心から「なるほど」「そうか」などと考えながら聞くのです。